
寮生会総会 
 

4月 21日（木）に寮生会総会が行われました。この行事は寮生会予算の承認、また、2年寮

生会役員の紹介と承認、そして、新入生の自己紹介式が行われます。新入生の自己紹介は毎年と

ても盛り上がります！ 

 

寮生会予算案が無事承認されました。承認ありがとうございます。 

 

2年寮生会役員メンバーです。緊張しているようでした。 

 

寮務主事のお話、皆さん真剣に聞いています。 



 

5年生のみなさんも楽しんでくれました！！ 

 

↓ ↓ ↓ ↓ ↓ それでは自己紹介です！！ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ 

 

 

 

まずは毎年恒例の体育委員長の自己紹介のお手本です 

体育委員長の奥山康希君、この日のために頭を丸刈りにして自己紹介をしてくれました！ 

 

 

 



 

 

 

1年生の自己紹介です。緊張している様子でしたが、皆立派な自己紹介でした！ 

優しい先輩がたからは、温かい拍手がおくられていました。 

 

 

１年生の自己紹介の合間に入る３年寮生会役員の『お手本』は、すべてがショートコント。 

いつの間に考えたのか…、その内容は絶品！！会場からは大きな笑い声が響いていました。 



 

今年も 3年寮生会が会場を盛り上げてくれました。告白もありましたね、結果は・・・？？ 

 

４年生リーダー寮生も渾身のネタを披露してくれました！ 

 

もともとは『１年生の自己紹介式』として位置づけられ、１年寮生にとってはプレッシャーの

かかる登竜門的な行事でしたが、年々その内容も変わってきました。今では完全に『１年生の歓

迎会』となっており、先輩寮生がサービス精神を発揮し、１年生の緊張を和らげ、そして１年生

の自己紹介に盛大な拍手をおくってくれます。 

これも鶴鳴寮の良いところです。是非、１年生も先輩たちの温かさに学び、友だちを大切にで

きる人になってほしいと思います。 

 



 

1年生も前に出て自己紹介をしてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

お・ま・け 

 

みなさんは斬鉄の構え派ですか？ハンバーグ派ですか？ 

 

 

 

通学生の方々もわざわざ見に来てくれました！ 

 

 

 



 

 

 

 

 1年生の皆さん寮生会総会はどうでしたか？自己紹介はとても緊張したと思います。まだまだ

寮生活の中で不安な面もあると思いますが大丈夫です。今回の寮生会総会を見ての通り先輩方は

優しくてユニークな人がたくさんいます！安心して生活してください！！ 

 今年の総会もとても盛り上がりました！この会のために前日までネタ合わせをしていた人も

いました。2年生以上の寮生のみなさん今年もあたたかく 1年生の自己紹介を見守ってくださ

りありがとうございました！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

編集：寮生会文化委員長（電気・電子工学科 4年）  五十嵐 優斗 


